

SOLIDARITÉ AVEC LA JEUNESSE MAROCAINE !

Communiqué

Depuis plusieurs jours, la jeunesse marocaine de la génération Z212 se soulève et le mouvement s'amplifie, s'étendant aujourd'hui à plusieurs villes du Maroc.

Des milliers de jeunes, étudiant-e-s, médecins et soignant-e-s descendant dans la rue pour réclamer des soins et une éducation accessible à toutes et à tous, des établissements publics, des hôpitaux qui soignent vraiment, des écoles publiques qui offrent des perspectives d'avenir et des services publics efficaces.

Le manque de services publics au service de la population, et la corruption qui gangrène le pays depuis trop longtemps ont amené la jeunesse marocaine à dénoncer cette répartition des richesses destinée à une seule partie de la population, celle des plus aisée, des profiteurs du système, au détriment du peuple. Le tout, orchestré par un régime autoritaire complice qui s'obstine.

Le peuple est abandonné et il exige d'avoir enfin des droits !

La réponse du gouvernement ne s'est pas fait attendre ! Plusieurs jeunes, médecins, soignant -e- s et étudiant-e-s ont été arrêté-e-s avec une extrême violence.

LA FÉDÉRATION SUD SANTÉ SOCIAUX CONDAMNE CES ATTEINTES AUX LIBERTÉS FONDAMENTALES ET EXIGE LA LIBÉRATION IMMÉDIATE DE TOUTES LES PERSONNES ARRÊTÉES.

